

J O U R N É E H A N D I S P O R T



PRESENTATION DU SPORT DE CORENTIN

CORENTIN nous a montré des vidéos de ses coéquipiers et de lui-même .

Nous lui avons posé quelques questions juste avant de faire les exercices .



EXPERIENCE

La première expérience était le slalom avec le fauteuil roulant .

On devait slalomer entre les coupelles et aussi passer sous une barre horizontale. On devait faire un sprint et passer entre des plots .



LE MATCH DE RUGBY FAUTEUIL

Les règles sont simples : se déplacer avec le ballon sur les genoux et faire des passes. Pour marquer, il faut rouler dans la zone d'essai .

Interdit de toucher son adversaire .